

## **Taróscopo Lunes 31 de enero de 2022.**

Aries.

Serás capaz de ver entre líneas las intenciones de personas que pudieran querer hacerte daño y mediante tu buena observación y dirección vas a estar generando nuevas maneras de poder utilizar tus herramientas personales para evadir y evitar problemas o conflictos mediante tu lógica e inteligencia.

(EL mago, el emperador y la Luna)

Tauro.

Vas a ir a toda marcha a cumplir esos deseos que tienes dentro y que te mueres por llevarlos a cabo, solo debes de cuidar el controlarlos pues en exceso podrían sacar cosas oscuras de ti.

(caballero de espadas, 4 de bastos y la fuerza)

Géminis.

Emocionalmente y espiritualmente no estás del todo bien conectado y sientes algunas limitaciones por lo que no te encuentras en tu mejor momento; tómate un tiempo para la reflexión y podrás discernir mejor lo que hoy debes de accionar en ti.

(10 de bastos, el colgado y 8 de copas)

Cáncer.

Debes de fortalecer tu voluntad y darle con toda la energía del mundo a tus proyectos de cualquier índole que sea, con ello podrás mejorar ciertas situaciones que te preocupa que puedan no salir como tu deseas.

(as de bastos, el carro y 7 de discos)

Leo.

Si te dejas llevar por las bajas pasiones y el placer por el placer es posible que fácilmente te dejes influenciar por personas externas a ti y eso puede mermar tu economía o salud.

(sota de bastos, 8 de espadas y 4 de discos)

Virgo.

Vas a poder cuidar muy bien de tus recursos económicos y a pesar de que tengas varias preocupaciones en mente sobre algunos proyectos que quieres emprender, los vas a hacer y eso representará un inicio simbólico para una nueva etapa de tu vida.

(el juicio, 9 de espadas y rey de discos)

Libra.

Debes de confiar en la fuerza y la virtud que tienes dentro o de lo contrario podrías caer presa de las preocupaciones o miedos, no te aflijas pues el universo se ajusta en las balanzas a tu favor.

(5 de espadas, 9 de bastos y la justicia)

Escorpión.

Debes de ser fuerte y valiente pues en tu camino se van a presentar ciertos cambios intensos que si no los afrontas con valor podrías dejarte llevar por la inercia negativa; tu confía que esto solo es el preámbulo a bendiciones que llegan a tu vida.

(la estrella, rey de bastos y la torre)

Sagitario.

Debes de clarificar tu mente para saber de manera certera como hacer esos movimientos y colaboraciones que deseas, para que tu economía pueda empezar a florecer como tu lo diseñaste.

(as de discos, sota de espadas y 8 de bastos)

Capricornio.

Tus ideales y sueños son algo que te inspira y que te hace moverte día con día, debes de buscar el punto medio para poder mediante la fuerza potente de tu voluntad, poco a poco alcanzarlos.

(sota de copas. as de espadas y 6 de espadas)

Acuario.

Vas a poder dirigir a tu voluntad ciertos temas que tienen mucho que ver con tus emociones lo cual te va ha hacer sentir muy tranquilo y pleno, pues estás actuando en armonía con lo que tu corazón desea hacer.

(reina de bastos, 9 de copas y 4 de espadas)

Piscis.

No te dejes influenciar por ideas de otras personas que sabes de antemano no son tus amigos o que no te desean de todo lo mejor, y mejor enfoca tu energía material a alcanzar culminar estos proyectos que deseas consolidar.

(7 de espadas, 9 de discos y el mundo)